

son víctimas de atentados y de graves injusticias; es cierto que son atropellados y hasta lynchados. Si los Cónsules llenaran debidamente sus obligaciones, harían una labor fecunda en bienes para nuestra nacionalidad, evitarían á sus compatriotas muchos sufrimientos y muchas humillaciones y lograrían que el nombre de mexicano dejara de ser sinónimo de paria.

Pero los Cónsules no cumplen con su deber. Jamás se interesan por mejorar la situación de los hijos de México, y contemplan con impasibilidad de roca que éstos sufran vejaciones injustas, castigos inmerecidos y muertes ignominiosas. Con frecuencia leemos en los periódicos que un mexicano es maltratado ó que muchos mexicanos son víctimas de una iniquidad; pero nunca hemos leído que un Cónsul intervenga para evitar la infamia ó defienda á su compatriota contra los abusos del extranjero. Y es natural que la raza mexicana no sea respetada, si no existe nadie que la haga respetar; es natural que sea ultrajada si no hay quien se indigne y proteste contra los ultrajes. Parece que los mexicanos no tienen una bandera que los cobije y una Patria que los reconozca; parece que no existen en los Estados Unidos representantes de la nación mexicana, que ayuden y protejan á sus desamparados compatriotas.

Los Cónsules que no cumplen con su deber son responsables de que la situación del mexicano en este país haya llegado á ser tan miserable; pero el Gobierno de México nunca pensará en cambiarlos, porque el Gral. Díaz no se preocupa de que los empleados de su administración sean buenos ó malos, sino simplemente de que sean porfiristas fervorosos.

Y esa cualidad sí la tienen en alto grado los Cónsules de que hablamos. Estos señores no se decidirán á mover un dedo por favorecer á un compatriota; pero cuando creen que el asunto puede interesar á Don Porfirio, son capaces hasta de trabajar. El Cónsul de Laredo, Tex, por ejemplo, un tal Lomelí,

que generalmente se dedica á hostilizar, desplegó una actividad inusitada apenas llegamos á aquella población, pues creyó el pobre hombre que complacería á su amo si nos espiaba concienzudamente y le comunicaba el resultado de sus observaciones. En efecto, nos espió, vivió pendiente de nuestros movimientos; trató de descubrir nuestros proyectos; envió á la Secretaría de Relaciones Chuscas Correspondencias; pidió gendarmes para reforzar su policía, y ejecutó mil trabajos y cometió mil tonterías.

Es en verdad triste que México tenga Cónsules como el de Laredo, que descendió con fruición á la categoría de esbirro; y como el de New Orleans, que no tuvo para sus compatriotas que le pedían apoyo, más que una frase sarcástica y brutal. Pero es natural que esos individuos obren así: los mexicanos nada tenemos que esperar de los favoritos de una administración corrompida, que rechaza á la honradez y al patriotismo para encumbrar á la adulación y la estulticia.

A nuestros subscriptores.

Suplicamos á las personas que reciben REGENERACION, se sirvan enviar desde luego el precio que les corresponde pagar por sus subscripciones, teniendo en cuenta que si no mandan pagar, les hacemos el recargo de un veinte por ciento como gastos de cobranza y giraremos contra ellas con el recargo indicado.

A las personas que reciben REGENERACION y no deseen subscribirse, les agradeceremos que nos devuelvan los ejemplares que hayan recibido, para evitarlos el que les giremos por el valor de ellos.

SOLICITAMOS
CAJISTAS

Dirigirse a 505 W. Nueva St.

SE SOLICITAN AGENTES EN LA REPUBLICA MEXICANA Y EN LOS ESTADOS UNIDOS

ANUNCIESE Vd.

EN

REGENERACION

Circulará en la República Mexicana y en el sur de los ESTADOS UNIDOS.

RESERVADO PARA

INLAND TYPE

FOUNDRY

DE ST. LOUIS, - - - MISSOURI